

Süße Überraschung

Für die Kinder im Krankenhaus

BLIESKASTEL Der gemeinnützige Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer – Schutzengel für Kinder e.V.“ hatte im Vereinsvorstand beschlossen, kranken Kindern, die gerade jetzt in der Vorweihnachtszeit aufgrund ihrer schweren Erkrankung in der stationären Abteilung der Kinderklinik Homburg behandelt werden müssen, eine kleine Freude zu bereiten.

Gebäcktüten und Fruchtekuchen

Nachdem über 50 Gebäcktüten mit leckeren Weihnachtsplätzchen und zwei Fruchtekuchen „organisiert“ waren, wurde das Universitätsklinikum des Saarlandes in Homburg angesteuert.

Unvermittelt suchten die Vorstandsmitglieder Klaus Port und Peter Geble dort die Kinderklinik im Gebäude 9 auf. Die Überraschung gelang und Frau Stahl aus dem Sekretariat nahm stellvertretend für

die Klinikleitung und die zahlreichen kranken Kinder die Gebäckspende dankend entgegen.

Für eine freudige Überraschung sorgte der Verein auch in der Marienhausklinik Kohlhof. Dort werden in der von Chefarzt Prof. Dr. Otto Schofer geleiteten Pädiatrie zur Zeit 44 Kinder stationär behandelt, von denen viele aufgrund schwerer Krankheitsbilder auch über die Weihnachtsfeiertage in der Klinik verbleiben müssen.

Die Vorstandsmitglieder Klaus Port und Helmut Allar nahmen Kontakt mit Christel Raeder vom Sekretariatsbüro der Pädiatrie auf und vereinbarten noch für denselben Tag einen Besuch in der Marienhausklinik. Kurze Zeit später standen Klaus Port und Helmut Allar mit süßem Gebäck zum Verteilen im Sekretariatsbüro und überreichten die Weihnachtslieferung.

red./sab



Christel Raeder nahm in der Marienhausklinik Kohlhof dankbar die Spende für die Kinder von Helmut Allar entgegen. Foto: privat